

# Viking sigue buscando vida en planeta Marte

Pasadena, California, agosto 8, (UPI). (Por James J. Doyle). El largo brazo del módulo de investigación del Viking-1 efectuó hoy una serie de movimientos de ensayo bajo órdenes de la Tierra, y tomará esta semana más muestras de suelo marciano, según dijo hoy un vocero del proyecto.

El brazo se había trabado el martes cuando trataba de entregar una segunda muestra de suelo.

El director del proyecto, doctor A. Thomas Young, dijo que el brazo había obedecido las órdenes para extenderse, recogerse y ser-

se de un lado a otro. Sin embargo, no se ha podido determinar por qué razón se había detenido.

## Nuevos datos

Mientras tanto, los biólogos dijeron que continúan obteniendo datos de los tres experimentos científicos efectuados por el robot, y que presentaron resultados sorprendentes, que sugerían "por lo menos la posibilidad" de vida en Marte.

El experimento llamado desprendimiento  
— Pasa a la página 41 —

## Dan muerte a cinco soldados sudafricanos

Salisbury, agosto 8 (UPI). Cinco soldados del ejército de Rhodesia fueron muertos en lo que ha sido hasta la fecha mayor pérdida en la campaña contra los guerrilleros

— Pasa a la página 22 —

## Congreso Eucarístico culmina en Filadelfia

Filadelfia, agosto 8. (UPI). (Por David E. Anderson). En uno de los más espectaculares acontecimientos litúrgicos en la historia de Estados Unidos, concluyó hoy el cuadragésimo primer Congreso Eucarístico Internacional, que tuvo como objetivo promover la renovación espiritual de la iglesia católica en el mundo. A pesar del día lluvioso, decenas de miles de peregrinos se dieron cita en el estadio John F. Kennedy para asistir a la misa Statio Orbis, que concluyó el Congreso, el que duró ocho días.

Durante todo ese tiempo, los participantes en el Congreso asistieron a una gran variedad de ceremonias, entre misas, conferencias para asistir a la misa Statio Orbis, que concluyó el Congreso, el que duró ocho días.

El lema del Congreso fue la "eucaristía y el hambre de la familia"

— Pasa a la página 39 —

## Resumen internacional de los días vacantes de agosto

### ESTRELLASE JET EN MEXICO Y MUEREN 9 PERSONAS

México, D. F., agosto 7. (Latin). Nueve personas, dos tripulantes y siete pasajeros, murieron al estrellarse un avión jet esta madrugada en plena sierra del Estado de Guerrero, a unos 200 kilómetros al sur de esta capital, informaron hoy fuentes oficiales.

El aparato salió ayer a media noche de Houston, Texas, Estados Unidos, con destino al balneario de Acapulco, 411 kilómetros al sur, en la costa del Pacífico, a donde debería haber llegado a las 02:10 hora (8:10 GMT) de hoy.

Según la comandancia del aeropuerto internacional de esta ciudad, la nave, matrícula N-888-AR de color blanco y azul con franjas doradas fue localizado completamente destruido sobre el cerro de Mojileca, a cinco minutos de Chilpancingo, población situada a 270 kilómetros de aquí.

La comandancia del aeropuerto indicó que personal especializado se encuentra ya en la zona del desastre para realizar la labor de rescate de las víctimas.

### HIROSHIMA OBSERVA 33 ANIVERSARIO DE BOMBA ATOMICA

Tokio, agosto 7. (UPI). Hiroshima, la primera ciudad del mundo  
— Pasa a la página 42 —



CONGRESO EUCHARISTICO. Filadelfia, agosto 8 (AP). El cardenal Miguel T. Gómez, de México, imparte la sagrada comunión durante el Congreso Eucarístico de Filadelfia, que ha congregado a más de un millón de personas, en esta ciudad norteamericana convertida en "Hogar de Cristo" consagrado, en la hostia de Dios presente en la Eucaristía.

## Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finalizó agosto 6, 1976). El franco francés y el dólar canadiense sufrieron pronunciados debilitamientos especialmente en la segunda mitad de la semana. La recaída del franco francés puede ser atribuida al temor a que la sequía del sector agrícola francés afectara adversamente los precios y la balanza de pagos extranjera. El dólar canadiense, el que por muchos meses se vio vigorizado debido a masivos préstamos canadienses del extranjero, está

ahora sufriendo las consecuencias, ya que tales actividades de préstamos — Pasa la página 26 —

## Papa Paulo VI oficia misa por el Congreso Eucarístico

Bolsena, Italia, agosto 8. (UPI). El Papa Paulo VI celebró hoy una misa al aire libre como acto de clausura del 41 Congreso Eucarístico Internacional en Filadelfia (Pensilvania), y dijo que al igual que el pan, Cristo es una necesidad de la vida. El Pontífice, de 78 años, llegó en helicóptero militar a esta ciudad, 142 kilómetros al noroeste de Roma, asentada a orillas del lago del mismo nombre, el mayor de origen volcánico en Italia.

Paulo VI ofició la misa ante varios miles de personas que llenaban la plaza medieval frente a la Iglesia de Santa Cristina. El Pontífice dijo a los presentes y a los

— Pasa a la página 39 —

## Uganda y Kenia firman un acuerdo de reconciliación

Nairobi, agosto 8. (Latin-Reuter). El presidente Idi Amin de Uganda, en un completo vuelco de su política exterior, firmó un acuerdo de paz con la vecina Kenia y anunció su intención de normalizar relaciones con Estados Unidos y Gran Bretaña, según informó Radio Uganda. Echando al olvido su beligerancia hacia Kenia, el líder ugandés aceptó una serie de condiciones puestas por el gobierno de Nairobi para cesar la guerra verbal librada durante un mes por ambos países del Oricia Oriental.

La nueva actitud de Amin fue recibida con cautela aquí, donde el gobierno aguarda que la otra parte demuestre concretamente sus deseos de reconciliación.

El canciller keniano Munyua

Waiyaki, que encabezó la delegación de su país a las conversaciones de paz, manifestó al periodismo: "El aceptar o no que hemos vuelto a la normalidad depende de lo que suceda concretamente en Uganda".

Radio Uganda anunció que Amin había firmado el acuerdo de Nairobi — Pasa a la página 60 —



MISS JUVENTUD. Tokio, agosto 8 (AP). Karen Lorraine, fue electa Miss Juventud Internacional. Fue coronada el 6 en Tokio y es originaria de Australia.



AP Radlofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE REPRESENTANTE. Chillicothe, Missouri, agosto 8 (AP). El representante Jerry Litton, demócrata de Missouri, murió el jueves con tres familiares y otras dos personas en un accidente de

aviación. Se dirigió de Chillicothe a Kansas City a una fiesta por su triunfo en las primarias demócratas para la candidatura para una banca del Senado.